

## **Natur.Werk.Stadt: Stadt.Ernte.Dank.Krone der Vielfalt**

Die Stadt.Ernte.Dank.Krone der Vielfalt ist eine Kooperation der Natur.Werk.Stadt mit der Diözese Graz-Seckau und stellt die Biodiversität in der Stadt in den Fokus. Es wurden in die Krone Pflanzen eingearbeitet, die in der Stadt auf Blühwiesen und öffentlichen sowie privaten Flächen gesammelt wurden. Zum Beispiel: Brennnesseln, Wilde Möhren, Schafgarben, Rotklee, Vogelbeeren, Hagebutten, Pfaffenhütchen, Ahorn, Walnüsse, Äpfel (Ilzer Rose, Maschankker), Disteln, Hopfen, Efeu, Edelkastanien, Rosskastanien, Silberblatt und vieles mehr. Die Pflanzen wurden getrocknet, von einer Floristin gebunden und zu einem Kunstwerk verarbeitet. Ausgestellt wird das Projekt in der Stadtpfarrkirche in Graz.

Wann? ab Montag, 3.10.2022

Wo? Stadtpfarrkirche Graz

Datum: 03.10.2022 18:00–17.10.2022 18:00